



Nombre del alumno: Luis Fernando Dominguez Barrera

Nombre del catedrático: Myreille Erendira Rodriguez

Nombre de la materia: Gestión de empresas familiares

Grupo: A13



En este ensayo se pretende explicar sobre el control familiar sobre la estructura financiera de las empresas familiares y generar en las empresas familiares un orden de preferencias de financiación acorde con la establecida. En las empresas familiares particularmente su financiación ha avanzado mucho en las últimas décadas. Sin embargo, se manifiesta como una parcela de estudio con muchas incógnitas aún pendientes de resolver. De hecho, aunque hay consenso en la literatura sobre la preferencia de las empresas familiares a la autofinanciación y reinversión de beneficios

Se considera que las preferencias y objetivos de los directivos-propietarios influyen en las decisiones sobre la financiación de las empresas. Desde nuestro punto de vista, la esencia de la empresa familiar no es otra que el deseo de sus gestores de transmitirla como legado a la siguiente generación al objeto de mantener los beneficios privados que la familia obtiene del control empresarial. Como no puede ser de otra manera, este objetivo intrínseco de la empresa familiar va a influir en su estructura financiera.

En este sentido, las decisiones sobre su financiación se van a guiar más por el mantenimiento del control familiar en la empresa que por el establecimiento de estructuras financieras óptimas

la evolución de la política de financiación a lo largo de los transcurso generacionales

Este objetivo familiar va a mantener invariable el orden de preferencias financieras de la empresa familiar a través de los cambios generacionales. Por tanto, la financiación interna va a ser el origen de fondos prioritario frente a la financiación externa. Sin embargo, la disminución de la intensidad de los lazos afectivos tanto transversales, entre los miembros familiares de la empresa, como longitudinales, entre los miembros actuales y los de la siguiente generación, aumentará la preferencia por los intereses individuales

En la primera generación, el control de la empresa familiar recae en el fundador que mantiene intensos lazos afectivos con la siguiente generación. Esto le lleva a valorar enormemente los beneficios económicos y no económicos que sus sucesores.

Como conclusión podemos decir que el deseo de la familia de mantener el control de la empresa a través de las sucesivas generaciones hace más intenso el orden de preferencias de financiación en las empresas familiares que en el resto de las organizaciones.